



Vereinigte Fasnachtsgesellschaft Solothurn - UNO

Anmeldung für die „Schaufänschter und Beizenprämierig“ der Fasnacht 2020

Schon sehr bald beginnt für viele Solothurnerinnen und Solothurner die schönste Jahreszeit: Die Fasnacht 2020 unter dem Motto „jo säg au“ steht vor der Tür. Für die Stadt und ihre Bewohner ist das einer der Höhepunkte des Jahres, viel Herzblut wird während Monaten der Vorbereitung investiert. Es ist nicht übertrieben zuzusagen, dass Solothurn eine Fasnachtshochburg „par excellence“ ist.

Am **15. Februar 2020** wird sich der UNO-Vorstand früh morgens treffen. Auf dem Programm steht, wie jedes Jahr, ein Rundgang durch die schöne Stadt Solothurn. Wir schauen uns dabei an, wie die Gewerbetreibenden – sprich Sie – ihre Schaufenster, Fenster usw. dekoriert haben. Für alle schönen Fasnachtsdekorationen vergeben wir eine kleine Auszeichnung in Form eines Klebers. Diejenigen Betriebe, die ausserordentlich herausstechen, werden sogar persönlich mit einer Auszeichnung belohnt und in unserem Bericht an die Zeitung sowie auf Facebook und auf unserer Website erwähnt.

Die UNO, alle Närrinnen und Narren und die tausende von Besuchern freuen sich auf eine rege Teilnahme. Das ist gelebte Tradition! Anmelden können Sie sich mit folgendem Talon bis am 31. Januar 2020 bei Fabian Maienfisch unter fabian_maienfisch@hotmail.com. Auch ohne Anmeldung dürfen Sie Ihre Schaufenster dekorieren, wir kommen ganz bestimmt vorbei.

Fabian Maienfisch

Pressenarr UNO

Solothurner Fasnacht: Anmeldung für die Schaufenster und Beizenprämierung am 31.01.2020

Name Geschäft:

Inhaber:

Adresse Geschäft: